



*(english follows)*

**REPUBLIQUE DU BENIN**

\*\*\*\*\*

**MINISTERE DE L'ENVIRONNEMENT ET DE LA PROTECTION DE LA NATURE**

\*\*\*\*\*

**DIRECTION GENERALE DES FORESTS ET DES RESSOURCES NATURELLES**

\*\*\*\*\*

**UNITE FOCALE DE MISE EN OEUVRE DE LA CONVENTION SUR LA DIVERSITE BIOLOGIQUE**

02B.P 268 • COTONOU • Bénin Tél.: + 229 - 95. 42. 50. 47 Email [bmbc1957@yahoo.fr](mailto:bmbc1957@yahoo.fr)

Dans le cadre de la célébration de la Journée internationale de la diversité biologique (JIDB) dont le thème retenu est relatif aux plantes exotiques envahissantes, le Bénin a retenu un certain nombre d'actions à mener pour marquer la journée sur toute l'étendue du territoire. Les activités retenues sont entre autres:

- L'organisation d'un atelier le 21 mai 2009 pour faire le bilan des connaissances disponibles sur les espèces exotiques envahissantes au Bénin
- L'organisation d'une visite de terrain accompagnée de la presse sur l'un des sites colonisés par les espèces exotiques envahissantes au Bénin et,
- La conception et la diffusion d'affiches de sensibilisation sur les plantes exotiques envahissantes et la gestion durable de la biodiversité en général.

-----  
English  
-----

As part of the celebrations of the International Day for Biological Diversity - Invading Alien Species, Benin is organizing a number of activities to mark the day at the national level. Among others:

- A workshop on 21 May 2009 to assess the level of knowledge on invading alien species in Benin
- A guided tour with the press of one of the sites colonized by invading alien species in Benin and,
- The design and distribution of posters to raise awareness about invading alien species and sustainable management of biodiversity in general.